

Islas del Caribe:

Forman Ejército contra Intervención Soviética

BRIDGETOWN, Barbados, enero 29 (EFE).— Cinco islas caribeñas preparan la formación de un ejército común, con ayuda de Estados Unidos, para formar una muralla contra "la intervención militar soviética".

Apenas dos semanas después de la entrega del "Informe Kissinger" al presidente Ronald

Reagan, el primer ministro de Barbados, Tom Adams, anunció el plan de un ejército común junto con Antigua, Dominica, Santa Lucía y San Vicente.

Entre el 31 de enero y el 7 de febrero, el secretario de Estado estadounidense, George Shultz, realizará una gira por El Salvador, Venezuela, Brasil, Granada y Barbados.

Shultz abordará el 7 de febrero en esta isla la formación de una fuerza móvil de seguridad para la zona en su reunión con los primeros ministros de la Organización de Países del Caribe Este.

En palabras del primer ministro de Barbados, la reunión con Shultz servirá "para estudiar un plan sobre la expansión del presente pacto de defensa de estas naciones que incluya

—Favor pase a la página 41.

Terroristas Acusados de Asesinar Norteamericana

WASHINGTON, enero 29 (EFE).— Una ciudadana estadounidense pereció el jueves en El Salvador, cuando un grupo de terroristas disparó en contra del vehículo en el que ella viajaba, dijo un portavoz de la embajada salvadoreña ante la Casa Blanca.

"El motorista del vehículo se detuvo luego de ser atacado, momento que aprovecharon los extremistas para acercarse al vehículo y, al comprobar que se trataba de extranjeros, se retiraron del lugar, dijo el coronel Gustavo Martínez, agregado

militar de la misión diplomática.

La muerta fue identificada como Linda L. Cancal, de 23 años, que había ingresado a El Salvador con su esposo y dos hijos menores (un niño de cinco años y una niña de 18 meses) procedente de Guatemala y con rumbo a Costa Rica, dijo Martínez.

Con ellos viajaba en el vehículo, de placas estadounidenses, un policía de Aduanas vestido de civil, cuya presencia fue pedida por la familia para no tenerlas.

Los huéspedes del hotel, vestidos en ropas de dormir y envueltos en mantas y sábanas, fueron forzados

—Favor pase a la página 37.

Michael Jackson Sufre Quemaduras en la Cabeza

LOS ANGELES (EE.UU.), enero 29 (EFE).— El cantante Michael Jackson abandonó el sábado, en secreto y sin pelo, el hospital donde fue atendido de las quemaduras de segundo grado sufridas en la cabeza y la espalda mientras rodaba un anuncio, el viernes.

Después de apenas 24 horas internado, el cantante "decidió que estaría mejor fuera de un hospital", dijo su médico de cabecera.

El doctor Steve Hoefflin expresó su esperanza por el estado de Jackson, "que tiene leves molestias. Pero esto que le ha venido muy bien descansar y dormir".

Un portavoz del hospital de quemados "Brotman", de Los Angeles, informó de que el ídolo de la música "pop" podrá reaparecer en público antes de dos semanas.

Jackson estaba bailando en el escenario, durante el rodaje de un anuncio para una bebida refrescante, cuando se golpeó contra unos fuegos pirotécnicos que ardían a su espalda.

El cantante de color, que cuenta 25 años, reaccionó con una increíble sangre fría, se quitó la chaqueta e intentó apagar el fuego que le consumía el cabello, según relataron testigos.

—Favor pase a la página 52.



MICHAEL JACKSON QUEMADO.— Los Angeles, California, enero. El cantante de color Michael Jackson, es llevado al hospital Brotman Memorial, después de haber sufrido graves quemaduras de segundo y tercer grados, mientras grababa un comercial para la TV. Un vocero del hospital dijo que el estado de Michael es estable, pero rehusaron hacer diagnósticos. (UNIFAX II de UPI).

32 Heridos en Incendio de Hotel en Orlando

ORLANDO, Estados Unidos, enero 29 (UPI).— Un incendio que —según los investigadores— fue premeditado, consumió hoy el pasillo del séptimo piso del hotel Howard Johnson, expandiéndose por las instalaciones eléctricas al edificio entero y 30 personas resultaron heridas.

Los huéspedes del hotel, vestidos en ropas de dormir y envueltos en mantas y sábanas, fueron forzados

—Favor pase a la página 61.



OBSERVAN CADAVER.— Madrid, España, enero 29. El general retirado Guillermo Quintana, de 67 años, fue asesinado hoy fuera de su casa, cuando regresaba de la misa dominical. Los terroristas perpetraron el ataque desde un sedán blanco. Quintana fue la cabeza de la región militar de Madrid desde 1979 a 1982. Su esposa fue herida en una pierna. (UNIFAX II de UPI).

Ecuatorianos Eligen a Nuevo Presidente

QUITO, enero 29 (UPI).— Más de tres millones de ecuatorianos votaban hoy para elegir un nuevo presidente, en las segundas elecciones generales desde que se resta-

bleció la democracia en Ecuador, hace cinco años.

En algunos lugares hubo incidentes menores debido a la demora en la instalación de mesas electorales.

La votación se inició a las siete de la mañana y

poco antes del presidente Osvaldo Hurtado encabezó una ceremonia en el Tribunal Supremo Electoral.

Hurtado —quien entregará el poder el 10 de agosto—

—Favor pase a la página 47.

Bolivia: Concluye Huelga de 8 mil Sindicalistas

LA PAZ, enero 29 (UPI).— La Central Obrera Boliviana y el Gobierno firmaron un acuerdo que puso fin hoy a una huelga de hambre de siete días de unos 8,000 sindicalistas que demandaban mejoras salariales, entre otras peticiones.

El Gobierno boliviano accedió a 16 de las 17 de-

mandas del petitorio gremial, destacando el reajuste salarial de 57 por ciento con retroactividad a diciembre pasado.

Las concesiones oficiales otorgan a la corporación minera de Bolivia —actualmente bajo cogestión obrera mayoritaria—

—Favor pase a la página 54.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY.

GANAN GLOBOS DE ORO.— Beverly Hills, California, enero 29. Las actrices Shirley MacLaine (izquierda) y Barbra Streisand, muestran orgullosas sus Globos de Oro, durante la 41ª Premiación de los Globos de Oro, aquí. MacLaine ganó el Globo como mejor actriz y la Streisand, como mejor director en la película "Yentl". (Radiofoto de AP).

"El Negro" Durazo fue Socio de la "Yamaha"

MEXICO, D.F., enero 29 (EFE).— El ex jefe de policía de la ciudad de México, Arturo Durazo, alias "El Negro", prófugo de la justicia del país, fue accionista de la empresa japonesa "Yamaha", que fabrica instrumentos musicales y motocicletas.

En breves declaraciones al vespertino local "Últimas Noticias", el embajador de Japón en México, Kiyooki Kikuchi, se limitó a manifestar que Durazo "simplemente fue uno de los accionistas" (de Yamaha).

El diario recuerda que "El Negro" visitó frecuentemente Japón acompaña-

do de una numerosa comitiva, para recibir allí el público reconocimiento del Gobierno japonés por haber hecho de esta capital "una de las ciudades más seguras del mundo".

"Últimas Noticias" puntualiza que Durazo fue objeto de diversos homenajes en distintas ciudades de Estados Unidos, en reconocimiento a su labor como jefe policiaco.

Durazo ocupó ese cargo de 1976 a 1982, siendo presidente de México, José López Portillo, íntimo amigo y ex compañero de escuela.

Por su parte, la Procuraduría

—Favor pase a la página 54.

Guatemala: Aseguran Subversión fue Derrotada en el Campo

GUATEMALA, enero 29 (UPI).— El jefe del Estado de Guatemala, general Oscar Humberto Mejía Victores, haciendo referencia al reciente ataque rebelde al Palacio Na-

cional, dijo que los grupos izquierdistas que operan en esta nación centroamericana, ya fueron vencidos por el ejército en el campo y por eso ahora atacan en la capital.

El jueves pasado, varios hombres a bordo de un automóvil que circulaba a gran velocidad lanzaron varias bombas contra el Palacio Nacional y otros edificios aledaños.

La Organización del Pueblo en Armas, uno de los cuatro grupos izquierdistas que operan en Guatemala, se atribuyó el atentado y aseguró que el ataque "había sido todo un éxito" y que "por lo menos siete soldados resultaron heridos".

Esa versión fue desmentida por voceros del ejército, quienes afirmaron que los explosivos sólo causaron daños menores a la construcción.

"Se ve el deseo de la subversión por hacer daño al

—Favor pase a la página 61.

Aumentos Salariales Mínimos en Estados Unidos

WASHINGTON, enero 29 (UPI).— Los grandes contratos gremiales negociados en 1983 produjeron aumentos cuyo bajo nivel, un 2.8 por ciento anual, constituye un récord, dijo hoy el Departamento de Trabajo.

Este es el segundo año consecutivo en que se produce un nivel bajo record.

Para el primer año de los contratos que cubren a unos tres millones de trabajadores, el aumento fue

—Favor pase a la página 56.